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会  議  録（１） 

会 議 の 名 称 平成２５年度 第３回入間市文化財保護審議委員会 

開 催 日 時 
平成２６年３月１９日（水） 

午前９時３０分開会・ 午前１１時００分閉会 

開 催 場 所 入間市博物館 会議室 

議 長 氏 名 ○委枝窪 邦茂 

出席委員（者）氏名 
○委枝窪 邦茂 ○副東 明  鹿島 英明  田代 甲平 大舘 勝治 

渡邊 久芳 法隆 康一  大河内隆敞  柳澤かほる  

欠席委員（者）氏名 林 宏一 

説明者の職氏名 博物館主査 大久保 卓 

会 議 次 第 

（公開・非公開の別） 

１ 開 会 

２ 挨 拶 

３ 議 題  

諮問事項の検討について 

４ その他 

５ 閉 会 

非 公 開 理 由  

傍 聴 者 数 ０人 

配 布 資 料 平成２５年度 第３回入間市文化財保護審議委員会資料 

事 務 局 職 員 

職  氏  名 

・生涯学習部部長 岩田 武利  

・生涯学習部博物館館長 黒澤一雄 

・同副館長 宮臣 敏夫  

・同副参事 工藤 宏 

・同事業担当主幹 齊藤 祐司 

・同主査 大久保 卓  

・同主事 長谷川 奈美 

会議録作成方法 筆記 
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会  議  録（２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

議   題 

２ 議 題 

諮問事項の検討について 

 (ｱ) 市指定文化財の新規指定について 

・ 春日神社本殿付棟札 

・ 野田山王塚石造物群 

・ 霞川段丘崖斜面希少植物群落 

(ｲ) 市指定文化財の追加指定及び名称変更について 

・ 重闢茶場碑及び重建茶場碑（旧名称：重闢茶場碑） 

 

決 定 事 項 

 

２ 議 題 

(1) 諮問事項の検討について  

   指定理由書の内容、文言について検討を行ない、3 月中に答申を

することとなった。 
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会  議  録（３） 

発言者 発 言 内 容 

 

 

委員長 

事務局 

 

委員 

委員長 

 

 

委員 

事務局 

委員 

 

 

委員 

委員 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

委員 

 

委員 

 

 議 題 

(1) 諮問事項の検討について 

○ 春日神社本殿付棟札について事務局から説明をお願いします。 

○ 前回会議でのご意見をもとに指定理由書に修正を加えましたのでご

意見をお願いします。 

（意見なし） 

○ 特にご意見がなければ、春日神社旧本殿付棟札の指定理由書はこれで

よいということとします。次に、野田山王塚石造物群の指定理由書につ

いて、ご意見をお願いします。 

○ 本文第４段落１行目の回国の回の字は廻だと思います。 

○ 廻の字に直します。 

○ 第１段落２行目に、建てられていると書いてありますが、この場所に

次々と建てられたのでしょうか。ほかの場所から集められたものもある

のであれば、文章の中に入れておく必要があります。 

○ 実際はわかりませんが、集められたものもあると思います。 

○ “建てられている”と書くと、そこに建造したようにとられるので、

“ある”という表現の方がよいと思います。 

○ 第１段落２行目は、“建てられている”ではなく、“ある”という表現

にします。また、第４段落２行目の“建てられている”は“立っている”

に直します。 

○ 次に、霞川段丘崖斜面希少植物群落について、ご意見はありますでし

ょうか。 

○ 第１段落２行目にある“行なった”の送り仮名は、ほかのところでは

“行った”としているので合わせるとよいと思います。 

○ そのように修正します。また、文章以外の部分で補足説明をさせてい

ただきます。所有者の方にお話を伺ったところ、管理の方法については

ご意見があるようなので今後も相談の上進めていきたいと思います。 

○ 委員会としても指定後の公開や保護について責任があると思います。

会議で出された意見等を指定理由書に入れた方がよいのではないでしょ

うか。また、指定の時期はいつになるのでしょうか。 

○ これまでに公開や保護についてご検討頂いた内容は会議録として公

開されていますので、それで対応させて頂きます。指定に至るのは今年

の５～６月くらいになると思います。 

○ 次に、「重闢茶場碑及び重建茶場碑」の名称変更と追加指定について

ご意見をお願いします。 

○ 撰文の中村正直についての説明で、明六社が出てきますが説明がない

とわからないのではないでしょうか。 

○ 明六社は説明を加えると文章が長くなってしまいますし福沢諭吉も

参加しており、有名なのでそのままでいいのではないでしょうか。 
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会  議  録（４） 

発言者 発 言 内 容 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ 中村正直の翻訳した本では、『自由の理』に加えて『西国立志伝（原

書 自助論）』（サミュエル・スマイルズ原著）も入れた方がよいと思いま

す。 

○ では、明六社は説明を加えずそのままとします。翻訳の代表作として

『西国立志伝（原書 自助論）』（サミュエル・スマイルズ原著）を加えま

す。 

○ 本文１～２行目に“中世の茶処（武蔵河越茶）”とありますが、なる

べく括弧での説明はない方が読みやすいと思います。 

○ “中世の茶処であった武蔵河越茶”に修正します。 

○ ほかにご意見がなければ、議題については終わります。ご意見をあり

がとうございました。 

○ 今後のスケジュールは３月中に委員長・副委員長で答申を行います。

その後、教育委員会で議題を上げ指定の手続きに入ります。 

 

 

 

事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

   平成  年  月  日 

議 長 の 署 名                       

 

     議長が指名した者の署名                       

 


